
北海道訓子府高等学校 

令和６年度第２回学校評議員会及び訓子府町CS高校部会　議事録 

 

日　時　令和６年（2024年）12月13日（金）18時00分～19時10分 

 

場　所　視聴覚教室 

 

出席者　学校評議員　　古沢　栄一、小池　鏡美、中塚　　保、齊藤　麗紗 

　　　　ＰＴＡ役員　　会　長　渡辺　芳枝 

　　　　　　　　　　　副会長　本間　まこと、國見　ゆき、渋谷　光美 

　　　　学校関係職員　校　長　金森　卓紀 

　　　　　　　　　　　教　頭　堀尾　秋功砂（司会） 

　　　　　　　　　　　事務長　津野　雅巳（記録） 

欠席者　学校評議員    谷口　武彦 

 

会次第 

１　校長挨拶 

 ２　スクールミッションについて

　　配付資料に基づき、校長が説明。 

 ３　令和６年度前期学校評価（教職員自己評価）について

　　配付資料に基づき、教頭が説明。 

 ４　令和６年度主な前期教育活動について

　　配付資料に基づき、教頭が説明。 

５　訓子府町CS（コミュニティスクール）高校部会について 

　　配付資料に基づき、校長が説明。 

６　本校への期待・意見等について 

 　○　　前回の会議で話題となった制服の件は学校側に要望中である旨報告する。

　学校　制服業者との関係もあり、新入生に関しては難しいが、制服の管理など今後の課

 　　　　題を整理し、次年度から開始できればと考えている。

 　○　　制服の管理については、写真を撮りネット上で管理するのもよいのではないか。

　○　　入学式や卒業式でのPTA会長のステージ上での挨拶は省略できないか？挨拶が負

　　　　担でPTA会長をやりたくない人が多い。今後のなり手を考えると検討してもよい

　　　　のではないか？ 



　○　　次の役員を決めることを考えると、時代の流れもあるし検討の余地はあるのでは

 　　　　ないか？

　学校　挨拶はあってあたりまえという考えではなく、皆様のご意向を伺い職員会議で検

 　　　　討する余地はある。

　○　　学校PR用のポスターについて、完成の時期は夏休み明けであるとかもう少し早い

　　　　ほうがよいのではないか？９月の学校見学説明会より前に掲示されていれば説明

 　　　　会に参加する人も増え、入学者増に繋がるのでは？

　学校　現状、訓子府町の支援内容が掲載されている。支援が確定するには教育振興会議

　　　　の議決を得る必要があるが、完成時期についてもう少し早くできないか校内で検

 　　　　討していく。

 　○　　今年度は１年生が多いが、部活動は増えたりしていないのか？

 　学校　１年生は部活動の加入率が低く、今のところ増加等はない。

５　今後の運営計画について 

　　２月に第３回目の会議を開催予定である旨連絡。 

 ６　その他

    なし。


